

Технические параметры:

Модель	600
Ширина (мм)	600
Холодильник	ЗНР * 3sets
Компрессор	КОУПЛЕНД
Привод электрические Motor(kW)	1.5kW
Speed(m/min)	1 ~ 4
Хранение Speed(Time/min)	10

Функция:

Эти линии позволяют различные веса и формы капли и шоколадные смеси. Этот тип продукта идеально подходит для промышленных поставок и плавления для украшения или других включений в продуктах, например, печенье и мороженое.

Упаковка и доставка:

1. машина будет упакован деревянный корпус, избегая неожиданные повреждения.
2. Машина будет поставляться с Шанхай порт.

Услуги:

1. Наряду с отдельных машин наша компания имеет возможность поставлять комплексные решения для производства шоколадных изделий.
2. инженеры доступны для путешествий для заказчика сайт за границей, для запуска и поддержания машин, а также обеспечивать подготовку команды на месте заказчика.

Детали:



Yes, we can! Ok, we do!
Quality, we promise!



<http://www.aemost.com/>

CE ISO

Шоколадные изделия:



Фабрика:



Сертификаты:

CERTIFICATES FOR QUALITY ASSURANCE

The collage displays five certification documents:

- CE (China Quality Certification Center):** A blue document with the CQC logo and text in Chinese and English, including the name 'China Quality Certification Center' and 'CERTIFICATE OF CONFORMITY'.
- CE (ITS INSPECTION & CERTIFICATION UK LIMITED):** A white document with the ITS logo and text in English, including 'CERTIFICATE OF CONFORMITY' and 'ITS INSPECTION & CERTIFICATION UK LIMITED'.
- Patent Certificate:** A white document with a red seal and Chinese text, titled '实用新型专利证书' (Utility Model Patent Certificate).
- ISO (Shanghai Zhongyuan Certification Center):** A white document with the ZYH logo and text in English, including 'CERTIFICATE' and 'Shanghai Zhongyuan Certification Center'.
- ISO (ZOHY):** A green document with the ZOHY logo and text in English, including 'ZOHY QUALITY MANAGEMENT SYSTEM CERTIFICATE' and 'ZOHY QUALITY MANAGEMENT SYSTEM CERTIFICATE'.

At the bottom of the collage, two slogans are displayed:

- Equipment variety complete, reasonable price !
- Excellent quality assurance, customer service !

Шоколадный вкладчика машина поставщиком Китай, шоколад вкладчика компании машина автоматическая шоколад вкладчика